

Edito

Le mois d'avril est riche en actualités. Chocolat, danse, chant, sport, couleurs et manèges pourraient le résumer pour les résidents. Côté institutionnel, ce mois a été l'occasion de présenter le projet de trackers aux riverains des Eparses mais aussi de réaliser le suivi de notre partenariat avec l'EHPAD des Vergers à Rougemont-le-Château. Retour en images sur ce mois dynamique !

La vie des Eparses

Chasse aux œufs



Sortie QG le 11 avril 2024



Rencontre sportive Epide le 4 avril 2024



Sortie Europa Park le 19 avril 2024



Color'run à Bavilliers le 6 avril 2024



Partenariat avec l'EHPAD les Vergers le 11 avril 2024



Présentation du projet de trackers aux riverains le 4 avril 2024



Informations institutionnelles



La commission qualité aura lieu le 13 mai 2024 et la commission de promotion de la bienveillance aura lieu le 24 mai 2024.



La Ville de Chaux organise un festival de musique le 20 juillet 2024. Pour les musiciens intéressés, n'hésitez pas à contacter Louise : jacquotlouise@gmail.com ou 06 59 71 60 52